

Tagana Tanam 2000 Mangrove di Sekitaran Jembatan Wiradinata Ranggajipang

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INFORMAN.ID

Oct 31, 2023 - 10:49





PANGANDARAN JAWA BARAT - Setelah koordinasi dengan Pak Bupati, atas seizin beliau maka kami Tagana Kabupaten Pangandaran melaksanakan penanaman pohon mangrove di wilayah Lagoon Karangtirta sekitaran Jembatan Wiradinata Ranggajipang," kata Nana Suryana ketua Tagana Kabupaten Pangandaran bertempat di Lagoon Karangtirta, Selasa (31/10/2023)

Disampaikannya bahwa, kita dari taruna siaga bencana fokus untuk mitigasi di wilayah pesisir selatan, nah kita melihat pasca tsunami 2006 dampaknya kan beberapa area yang termasuk zona merah rawan tsunami ini masih banyak lahan kritis yang memang harus dirawat, salah satunya dengan penanaman mangrove di wilayah pesisir.

Dikarenakan pihak BPOM Tasik dan Bogor ingin melakukan penanaman mangrove, maka saya rekomendasikan untuk menanamnya di sekitaran jembatan Wiradinata Ranggajipang.

Setelah koordinasi dengan Pak Bupati, atas seizin beliau maka kami melaksanakan penanamannya di wilayah Lagoon Karangtirta sekitaran Jembatan Wiradinata Ranggajipang," katanya.

Menurut Nana, mangrove itu kan manfaatnya sangat banyak...ya, selain untuk menahan abrasi juga menjadi habitat ekosistem dan muara tempat berkembang biaknya plankton, ikan-ikan kecil udang yang menjadi makanan utama dari ikan-ikan yang lebih besar.

Saat mangrove nya bagus, secara langsung ekosistemnya bagus juga dan bisa berdampak terhadap ekonomi masyarakat, hutan mangrove juga bisa menjadi objek wisata baru.

Saya berharap di karangtirta ini ada satu kawasan hutan mangrove yang menjadi daya tarik baru untuk untuk wisatawan, yang mana nanti dampaknya tentu masyarakat sekitar yang akan merasakannya.

Merasakan manfaat mangrove memang tidak akan instan... ya butuh waktu minimal lima tahun," ucapnya.

Tambah Nana, sekarang kita ini menanam 2000 pohon mangrove, dimana program ini berkelanjutan, kan yang paling penting pemeliharannya, maka dari itu kami berharap masyarakat sekitar ikut juga menjaganya.

Kami Tagana Kabupaten Pangandaran tidak fokus untuk melakukan penanaman hanya di satu tempat saja, dimana ada lahan kritis disitulah tagana melakukan penanaman Mangrove," ujarnya.
(Zesykha M)